

Radiofísica del Provincial actúa en 1.600 casos de cáncer - Mediterráneo - 18/03/2017

ONCOLOGÍA

Radiofísica del Provincial actúa en 1.600 casos de cáncer

R. D.
CASTELLÓN

El Servicio de Radiofísica del Hospital Provincial de Castellón, el único de la provincia, intervino durante el año pasado en el tratamiento de más de 1.600 pacientes de cáncer, según ha manifestado el jefe de este área, Agustín Santos. Con el fin de promover la actividad que el radiofísico realiza en el centro hospitalario, los profesionales de dicho departamento impartieron una conferencia para explicar su labor a un grupo de estudiantes de Medicina de la Universitat Jaume I de Castellón (UJI).

Los alumnos han tenido la oportunidad de visitar, junto al equipo directivo del centro, la unidad de braquiterapia, así como la instalación del tercer acelerador lineal y seguir los trabajos de calibración del equipo por parte de los especialistas. Esta rama sanitaria está muy ligada al tratamiento oncológico, ya que se encarga de la aplicación de los tratamientos de radioterapia para curar el cáncer. ≡